



HAIX® ReACTION: Schuhhersteller verlost Auszeit für Polizistinnen und Polizisten

Mainburg, 04.10.2022 – Der Spezialist für Funktionsschuhe und -bekleidung [HAIX®](https://www.haix.com) sagt Danke an alle Polizistinnen und Polizisten, die jeden Tag ihr Bestes geben und rund um die Uhr für Sicherheit sorgen. Heldinnen und Helden werden nicht geboren – sie wachsen durch ihre Taten. Damit sie sich eine verdiente Auszeit gönnen können, verlost HAIX® im Rahmen des ReACTION-Gewinnspiels drei Gutscheinpakete mit je zwei exklusiven Übernachtungen im baden-württembergischen MAWELL Resort in Hohenlohe.

Von 4. bis 23. Oktober können sich alle Polizeidienstleistenden für die Teilnahme bewerben. HAIX® schickt die Gewinnerinnen und Gewinner in eine Erholungsauszeit im Jagsttal. Wann sie die Reise antreten, können die ReACTION-Gewinnerinnen und Gewinner selbst entscheiden.

Die Anmeldung erfolgt online unter www.haix.com/relaction.

Das familiengeführte MAWELL Resort besticht durch unberührte Natur inmitten des Jagsttals, kulinarische Gaumenfreuden sowie eine 4.500 m² große Indoor- und 7.500 m² große Outdoor-Wellnesslandschaft inklusive Fitnessbereich und Outdoor-Parcours auf dem Dach.

Zusätzlich erhalten alle Gewinnerinnen und Gewinner je ein Paar HAIX® CONNEXIS Go LTR. Der erste Lederschuh mit aktiver Faszienstimulation sorgt für mehr Wohlbefinden im Alltag und im Dienst – die perfekte Ergänzung zur ReACTION-Auszeit.

Über HAIX®

HAIX® mit Sitz im bayerischen Mainburg ist ein Spezialist für Funktionsschuhe und -bekleidung mit weltweitem Ruf. Überall dort, wo Menschen hochleistungsfähige Produkte benötigen, die sie nicht im Stich lassen, ist HAIX® die erste Wahl. Denn Helden tragen HAIX®.

Im Hauptsitz in Mainburg, Deutschland unterhält HAIX® spezielle Abteilungen für Forschung und Entwicklung sowie Design und Marketing. Im eigenen Hightech-Labor entwickelt das Unternehmen neue Funktionen und setzt neue Trends und Standards für Funktionsschuhe.

HAIX® produziert seine hochwertigen Produkte ausschließlich in Europa. Dafür betreibt das Unternehmen Produktionsstätten in Deutschland, Kroatien und Serbien. „Made in Europe“ ist für HAIX® nicht nur ein Qualitätsversprechen, sondern auch ein Bekenntnis zu mehr Nachhaltigkeit und fairen Arbeitsbedingungen.

2020 hat HAIX® den Berufskleidungshersteller Gustav Wahler übernommen. HAIX® unterhält zudem ein Verkaufsbüro in Lexington, Kentucky (USA) und beschäftigt weltweit etwa 1.850 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Im Jahr 2021 produzierte das Unternehmen 1,6 Millionen Paar Schuhe und erzielte einen Umsatz von über 201 Millionen Euro. Weitere Informationen finden Sie unter www.haix.com.

Pressekontakt

Anna Blümel

Social Media Marketing

Tel.: +49 (0) 8751 – 8 625 290

a.bluemel@haix.de